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Résumsé :

Dans cet article, nous avons traité de la base méthodologique sur laquelle sebasaient les études orientalistes dans
I'histoire du théatre arabe ; commencant de la définition de I'anthropologie en tant que science autonome a part
entiere et donc du role effectif qu'elle a joué dans les études orientalistes comme meéthode originale dans sa
recherche des origines du phénomeéne du théitre arabe en tant que partie intégrante de l'histoire de la culture
populaire arabe et de ce patrimoine enraciné dans le cceur de la civilisation arabo-islamique, et puis comment était
l'orientalisme anthropologique la main longitudinale dans l'histoire de 1'émergence du théatre dans le monde arabe
surtout que les efforts des anthropologues sont fixés dans ce domaine a travers leur observation des différentes
manifestations de la vision arabe et de sa relation au théitre a travers les Ages. Summary Through this article, we
dealt with the methodological basis on which Orientalist studies in the history of the Arab theater were based,
beginning with the definition of Anthropology as an independent subject in its own right. Hence, the effective role
played by Orientalist studies in its research on the origins of theatrical phenomenon among the Arabs Is part of the
history of Arab popular culture and of this heritage rooted in the core of Arab Islamic civilization, and then how
was the Orientalist anthropological longitudinal in the history of the emergence of theater in the Arab world,
especially that the efforts of anthropologists in this field fixed Through their monitoring of the various

manifestations of Arab cinema and its relationship to drama throughout the ages
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